

PORT : le thème du Smart Port évoqué lors du congrès de la ROADEF

Alors que se tient cette semaine au Havre le 20ème Congrès annuel de la ROADEF - Société Française de Recherche Opérationnelle et d'Aide à la Décision, une intervention d' [HAROPA](#) est prévue lors d'une conférence abordant le concept de Smart Port. Plusieurs organismes et institutions locales ambitionnent en effet de mettre en place un nouveau modèle de développement industriel et portuaire, qui soit centré autour de la digitalisation des activités, et qui devienne une référence mondiale. Dans ce cadre, Haropa souhaite faciliter la création d'un Smart Corridor entre les trois ports de l'Axe Seine.